

Cuba recibe felicitaciones por el Día de la Rebelión Nacional



La Habana, 24 jul (RHC) Varios mensajes se han recibido en Cuba desde diversas partes del mundo con motivo de la celebración pasado mañana 26 de julio, del Día de la Rebelión Nacional.

El presidente Abdelkader Bensalah, en nombre del pueblo y gobierno de Argelia envió al mandatario Miguel Díaz-Canel, cálidas felicitaciones, y votos de progreso y prosperidad para los cubanos.

El dignatario expresó su deseo de continuar trabajando en la profundización y fortalecimiento de las excelentes relaciones de amistad, solidaridad y cooperación que unen a ambos países.

Por su parte, la presidenta Kolinda Grabar-Kitarović, de la República de Croacia trasladó en nombre de los ciudadanos de su país y en el suyo propio, sus más cordiales felicitaciones y mejores deseos de prosperidad para el pueblo de la mayor isla de Las Antillas.

También expresó su esperanza en el fortalecimiento y profundización de los vínculos entre las dos naciones, y su convencimiento de que las posibilidades económicas que tienen ambos países pueden impulsar una mayor colaboración en los ámbitos de interés común. **(Fuente: [Cubaminrex](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/197083-cuba-recibe-felicitaciones-por-el-dia-de-la-rebeldia-nacional>



Radio Habana Cuba